

25.09.2025 Weilheimer Tagblatt

Zum Saisonstart fast ein Bahnrekord

KEGELN Eberfing glänzt bei 8:0 in der Landesliga über Töging II mit 3457 Holz

Eberfing – In der Vorbereitung auf die Saison hatte sich so ein Knallerergebnis „nicht ange deutet“, berichtete Spieler Andreas Gattinger. Umso mehr freuten sich die Sportkegler des SKC Gut Holz Eberfing über ihren Saisonstart in die Landesliga Süd. Das 8:0 über den SKC Töging-Erharting II war schon eine feine Sache. Noch beeindruckender allerdings waren die 3457 Holz, die auf der Anzeige in der heimischen Kegelbahn aufleuchteten. Nur um 15 Holz waren die Eberfinger an ihrem Bahnrekord vorbeigeschrammt.

„Der Einstieg ist gelungen“, stellte Gattinger zufrieden fest. Die Dominanz der Eberfinger zeigte sich im Satzverhältnis, das mit 21:3 mehr als deutlich für die Gastgeber sprach. „Furi os“, so bezeichnete Gattinger das Resultat.

Drei Top-Auftritte hatten die Zuschauer zu sehen bekom-

men. Eric Kühberger (595 Holz/4:0 Sätze) in den Startpaarungen sowie Hubert Resch (600/3:1) und Matthias Lange (589/4:0) in den Mittelpaarungen sorgten für Holzzahlen, die in der Landesliga nicht ständig zu sehen sind. Resch glückte ganz zum Schluss noch ein besonderes Finale: Mit dem 120. Wurf kam er nochmals auf ein volles Bild – und traf alle Neunne. Die 600 Holz, in hiesigen Ligen immer noch eine spezielle Marke, waren damit perfekt. Mit 209 Holz hatte er überdies ein starkes Abräumen gezeigt.

Der Rest der Eberfinger bewegte sich auf gutem Niveau. Gattinger (558/4:0) glänzte mit dem zweitbesten Abräumergebnis (207) des Tages. Das Gut-Holz-Schlusspaar mit Alois Kriesmair (559/3:1) und Markus Lindner (556/3:1) hatte ebenfalls alles im Griff.

Auf Töginger Seite waren an diesem Tag letztlich nur zwei



Sie wollen in der Landesliga eine gute Rolle spielen: die Kegler des SKC Eberfing mit (hi.v.l.) Alois Kriesmair, Hubert Resch, Andreas Gattinger, Matthias Lange, (vo.v.l.) Markus Lindner, Eric Kühberger und Thomas Zahler.

PRIVAT

Akteure zumindest zeitweise auf Augenhöhe mit den Gastgebern. Willi Stockinger (548), amtierender bayerischer und deutscher Meister der Senioren C, startete mit 151 Holz, kam dann aber nicht mehr so zu recht und zog gegen Lange klar den Kürzeren. Ex-Bundesligaspielder Karlheinz Leserer (544) lieferte sich mit Kriesmair ein enges Duell, das der Eberfinger im letzten Satz (144:135) für sich entschied.

Auswärtsspiel beim Aufsteiger

Am Samstag, 27. September, treffen die Eberfinger am zweiten Spieltag auswärts auf den SV Aschau. Das Team aus dem Landkreis Mühldorf ist aus der Bezirksoberliga aufgestiegen und hat zum Start mit 2:6 (3234:3392 Holz) beim als äußerst heimstark bekannten SKC Fortuna Schwabmünchen verloren.

PAUL HOPP